

Remise de l'Épée - Collégiale Saint-Pierre le Puellier

Nous voici réunis, en la Collégiale Saint-Pierre-le-Puellier, pour la première cérémonie des fêtes johanniques commémorant le 570ème anniversaire de la délivrance d'ORLEANS par Jeanne d'Arc.

Cette année, comme chaque année, la jeune fille qui figurera Jeanne d'Arc va recevoir « l'Épée aux Cinq-Croix » des mains de celle qui l'aura précédée.

Nos fêtes johanniques sont l'occasion de nous souvenir de notre histoire, mais aussi de mesurer combien le message de Jeanne reste d'actualité en cette fin du XXème siècle.

Nous nous remémorons, chaque année, Jeanne quittant « la Meuse endormeuse et douce à [son] enfance » pour mener de rudes combats.

Nous nous remémorons Jeanne avec, à ses côtés, l'arme d'une juste paix, l'épée qu'elle « porta dans les combats sans jamais la souiller de sang », car elle respectait en son adversaire l'être humain que nul n'est autorisé à humilier.

Nous nous remémorons Jeanne choisissant les chemins difficiles du devoir, du droit et de la justice, dont cette épée est le symbole.

Thème : Jeanne d'Arc